

Heineanum lädt ein

Auf den Spuren der Federn

Halberstadt (sc). Wozu brauchen Vögel ihre Federn? Für Kinder ab sechs Jahren werden diese und weitere Fragen beantwortet, wenn es darum geht, die Kleider der Vögel zu erkunden und wozu der Mensch Federn nutzt. In der Ferienveranstaltung des Heineanums am Dienstag, dem 19. Oktober, basteln die Kinder zwischen 10 und 13 Uhr unter anderem einen Traumfänger. Weitere Informationen unter Telefon (0 39 41) 55 14 74.

Volksstimme

Sonnabend, 16. Oktober 2010